

# **PERSEPSI KEHAMILAN PRANIKAH PADA SEORANG REMAJA PELAKU ABORSI (STUDI KASUS)**

**WIDYANANDA PERMATASARI, M. FAKHRUROZI M Psi.,Psi**

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : persepsi kehamilan pranikah pa

Abstraksi :

Perubahan tingkah laku seksual remaja pada zaman sekarang ini menimbulkan peningkatan pada masalah seksual, seperti seks pranikah yang mengakibatkan kehamilan pranikah pada remaja wanita. Kebanyakan remaja memiliki persepsi bahwa mereka tidak akan hamil jika pertama kali melakukan hubungan seksual dan jika melakukan hubungan seksual tidak sampai klimaks tidak menyebabkan kehamilan pranikah (Kantner & Zelnik dalam Conger, 1991). Dari kehamilan pranikah tersebut banyak dari para remaja wanita memutuskan untuk melakukan aborsi karena kehamilannya cukup membawa dampak yang besar bagi dirinya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hal-hal yang menyebabkan remaja melakukan aborsi, persepsi kehamilan pranikah pada remaja pelaku aborsi dan faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi kehamilan pranikah. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode wawancara terstruktur agar wawancara dapat berjalan secara efektif dan efisien dan mengantisipasi kemungkinan terlupanya pokok-pokok permasalahan yang diteliti. Sedangkan metode observasi yang digunakan adalah metode observasi non partisipan, orang yang melakukan pengamatan tidak berperan serta atau tidak ikut ambil bagian didalam kehidupan orang yang diamati. Subjek melakukan aborsi karena beberapa alasan, antara lain Subjek takut pendidikannya akan terhambat, takut hidupnya akan berubah, subjek belum ingin berumah tangga karena belum siap secara ekonomi, dan subjek merasa takut apabila lingkungannya mengetahui tentang kehamilan subjek di luar nikah. Persepsi subjek terhadap kehamilan pranikah biasa-biasa saja walaupun pada awalnya subjek merasa shock, kaget, dan bingung. Faktor-faktor yang mempengaruhi subjek dalam mempersepsikan kehamilan pranikah adalah karakteristiknya yang keras, kehamilan pranikah yang dianggap negatif, dan faktor keluarga dan lingkungan yang mentabukan kehamilan pranikah.